



六郷 ~元気に輝いて~

2024年(令和6年)が、子どもたちにとってよい一年となりますように!

学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。充実した冬休みを過ごしたからでしょうか、様々な活動で子どもたちの張り切った姿が見られ、とてもうれしく思っています。

ただ、日本国内では、能登半島地震により困難な生活を送らざるを得ない方々もおり、心が痛む思いです。六小の子どもたちにとっても、このような災害は人ごとではなく、何か手を差し伸べることはできないか模索しているところです。実際に行動に移すことができるように、教職員で手助けしていきたいと考えています。

2023年度もあと2カ月半あまり。子どもたちは、進級や進学に向けて準備を進めていくことになります。この重要な期間に、さらに子どもたちを伸ばしていくことができるよう、全職員で取り組んでいきたいと考えております。保護者の皆様におかれましても、これまで同様ご支援・ご協力をよろしく願います。

大谷翔平選手からうれしいプレゼントが届きました!!

年末から話題になっている「大谷グローブ」が美郷町にも届き、16日の日に「大谷選手グローブ贈呈式」を行いました。

贈呈式で、大谷選手の略歴やこれまでの功績について、子どもたちに聞いてみましたが、その関心の高さには驚きました。高学年や低学年、男女などに関係なく、大谷選手のことをよく知っており、いつもの集会の時以上に、手を挙げて発言したり真剣に話を聴き入ったりする姿が見られました。

代表の子どもたちに実際にキャッチボールをしてもらった際には、しっかりキャッチできると拍手が起こるなど、終始笑顔が絶えない贈呈式となりました。

贈呈式後は、職員室前にグローブを置き、自由に触れさせていますが、その人気は予想を遙かに超えるものとなっています。「グローブを使ってキャッチボールをしたいな」「やったときがないけどできるかな?」「野球に興味が出てきた」などの声が聞かれ、『野球しようぜ!』と呼びかけてくれた大谷選手の願いが、しっかり届いているように思えました。

「大谷グローブ」は、今後子どもたちに使わせることとなりますが、しばらくの間は職員室前の展示も継続していきたいと思っていますので、お家の方々も、来校された際は手に取ってご覧いただければと思います。



右利き2つ(大・小)・左利き1つ



野球スポ少の3人が代表して受け取りました。



(裏面に活躍紹介があります)

【しみずっ子たちの活躍を紹介します！⑳】

【サッカー】

○第17回美郷ウインターカップ少年フットサル大会

主催：美郷町サッカー協会（令和5年12月24日）

・U9の部 優秀選手賞 ○○○○さん

【席書大会】

○第60回大曲仙北児童生徒新年書き初め展

主催：大曲仙北書写教育研究会

半紙	金賞	4年	○○○○さん		
	銀賞	3年	○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
		6年	○○○○さん		
	銅賞	6年	○○○○さん		
硬筆	金賞	2年	○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
		1年	○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
	銀賞	2年	○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
		1年	○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	○○○○さん
			○○○○さん	○○○○さん	

おめでとう！！